

学校図書館司書研修会を実施

～北村市長が学校図書館への熱い思いを語りました～

6月25日（木）、藤枝市役所で、学校図書館司書研修会を開催しました。

今年度より2校兼務体制から、1校1人配置体制へと学校図書館司書の人員を増やし、ますます充実した環境を整えています。

研修会では、まず北村市長が学校図書館や司書に期待することについて熱く語りました。

「学校内では先生とのつながり、外では他校の司書や市内図書館とのつながりを意識し、学校の中心は図書館と言われるような活躍を期待しています。」と集まった各校の図書館司書にエールを送りました。



▲学校図書館司書に対して講話を行う北村市長



▲池田さんによるオススメ図書。50冊以上が並びました。

静岡県子ども読書アドバイザーの会@ふじえだ代表であり、長年藤枝市の学校図書館に関わりのある池田まり子さんを講師に向かえ「選書の仕方」について、講話をいただきました。

池田さんの講話では、子どもたちに読んでもらいたいオススメの本を紹介しながら、学校図書館の運営の仕方について熱心にお話いただきました。

また、中村教育長は自身の教員時代の経験から、「学校図書館は子どもと、教員と、保護者とつながる大切な場所であること。そのために学校図書館司書は非常に重要な役割で、藤枝の子どもたちのために尽力してほしい。」と図書館司書に話しました。

